

# La ILP de universidades presenta 73.000 firmas para rebajar las tasas - La Vanguardia - 22/11/2019

## La ILP de universidades presenta 73.000 firmas para rebajar las tasas

CARINA FARRERAS Barcelona

Los promotores de ILP Universitats han presentado una iniciativa legislativa popular (ILP) con 73.000 firmas para consolidar la rebaja lineal del 30% de las tasas universitarias mediante un cambio de la ley de Universidades de Catalunya. "Mientras la ILP sigue el trámite parlamentario", afirmó Berta Satoca, portavoz de la asociación, "seguiremos movilizados hasta lograr la aprobación de la rebaja por ley y en paralelo mantendremos reuniones con los grupos par-

lamentarios para buscar su apoyo". La plataforma, que presentó el pasado enero la ILP, se había propuesto un mínimo de 50.000 firmas antes de que finalizara el plazo de cierre que expiró el pasado miércoles.

La ILP coincide con el anuncio del vicepresidente Pere Aragonès de incluir en el borrador de los presupuestos de la Generalitat para el 2020 un recorte del 30% en la matrícula, sin que esta reducción repercuta las finanzas de las universidades a las que también ha prometido un aumento presupuestario. No

obstante, Aragonès no ha matizado cómo se aplicaría dicha reducción de tasas, si sólo afectaría a los tramos de la tarificación social correspondientes a las familias más vulnerables – como miembros del Govern sugirieron en el pasado – o si la medida incide sobre todo el alumnado.

"No hay ninguna concreción –apuntó Satoca– ni sabemos si habrá presupuestos". La portavoz mostró desconfianza en las intenciones del Govern al remitirse a las varias mociones aprobadas por el Parlament instando al Govern a rebajar los precios de la universidad. "Se han incumplido todas las mociones", afirmó. Por ello, la portavoz consideró esencial un cambio legislativo que consolide la rebaja y que no esté sujeta a sucesivas aprobaciones de presupuestos.

"Queremos dejar claro que la ILP va mucho más allá y que pretende blindar por ley la rebaja de los precios públicos, una decisión que no

### CONGRESO PIMEC

#### Aragonès promete impulsar la FP

El vicepresidente del Govern, Pere Aragonès, subrayó ayer en el I Congreso de la FP de Catalunya, organizado por Pimec, la importancia de promover un cambio cultural para que la formación profesional pase a ser "una opción central desde el primer momento" para los estudiantes de secundaria. El vicepresidente ha prometido que los estudios de FP, con una alta y rápida inserción laboral, será "prioritaria" en los presupuestos catalanes del 2020.

entra en un año de subida presupuestaria". La plataforma calcula en 90 millones la cantidad necesaria para poder sufragar una rebaja lineal del 30% de las matrículas. Esta medida, según Satoca, permitiría que muchas personas no desestimen la opción de ir a la universidad por su coste.

Por otra parte, la Confederació General de Treballadors (CGT) y el colectivo Doctorandes en lluita presentó ayer ante el Tribunal Superior de Justicia de Catalunya una demanda de conflicto colectivo contra las universidades catalanas, a excepción de la UAB, por incumplimiento del Estatuto del Personal Investigador en Formació (EPIF). Los denunciantes quieren garantizar el cuarto año de contrato entre los investigadores en formación, una condición incluida en el decreto aprobado por el Gobierno pero que las universidades no han aplicado por falta de presupuesto.●